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pttDRA fragrate 

21 miliardi al costruttore L'economista Paolo Leon 
che ha dato in ipoteca «Operazione dai lati oscuri 
un residence abusivo la Cassa di Risparmio 
in via d'acquisizione pubblica dovrebbe ritirare il mutuo» 

Affare Armellini-Superbanca 
«Indaghi la magistratura» 
«O una truffa od eccessiva leggerezza della banca. 
Sull'affare Sporting dovrebbe intervenire la magi
stratura». È il parere dell'economista Paolo Leon sul 
mutuo di 21 miliardi concesso dalla Cas.sa di Rispar
mio di Roma alle tre società che hanno «ereditato» 
da Armellini il residence sull'Aurelia- l'immobile ac
quisito dal Comune perché abusivo è stato dato in 
garanzia accendendo un'ipoteca di 63 miliardi. 

MARINA MASTROLUCA 

• i «Non penso proprio che 
la banca possa rivalersi sul Co
mune Ma è certo che la que
stione e complicata e la magi
stratura dovrebbe aprire un in
chiesta per verificare eventuali 
ipolesi di reato Le possibilità 
sono due- o e è stata una truffa 
ai danni della Cassa di Rtipar-
mk> o la banca ha concesso un 
prestito senza garanzie, ed es
sendo un ente pubblico non 
avrebbe potuto farlo» Paolo 
Leon, economista, non na
sconde qualche perplessità 
sull'affare Sporting Quel mu
tuo di 21 miliardi concesso a 
tre società •eredi» del residen
ce sull'Aurelio già proprietà di 
Armellini, sembra, frutto o di 
una eccessiva leggerezza della 
neonata superbanca. o di un 
raggiro vero e proprio condot

to ad arte Ma da qualcuno co
si abile da sapere come aggira 
re i molteplici controlli che 
un operazione bancaria di 
questa portata inevitabilmente 
porta con sé 

L'immobile lascia'o In ga 
renila alla banca dalle società 
Equizia Maruska. Domus Me
dica Liegi, infatti non aveva i 
requisiti necessari per poter es
sere ipotecato. Perche è abusi
vo e non sanabile Ed Armellini 
lo sapeva bene, visto che ha 
presentato ricorso al Tar con
tro la decisione dell ammini
strazione comunale datata al 
luglio "89, di respingere la ri
chiesta di sanatoria e di acqui
sire lo stabile a titolo gratuito 11 
tribunale amministrativo regio
nale ha respinto le richieste del 
costruttore pochi giorni fa. ri-

Metrò troppo caro 
I costruttori 

oggi dal giudice 
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Litigi in casa pli 
^Assolta Paola Pampana 
Denunciò brogli elettorali 
;del suo segretario 

La signora non ha d (fa-
• mato il suo avversario di parti-
iva. La signora è Paola Pampa-
Ina, ex assessore liberale al Co-
f mune. assolta ieri dalla quinta 
f sezione del tnbunale penale di 
tRoma dall'accusa di aver dilla-
|mato l'attuale segretario dei li-
oberali romani Mauro Antonetti 

• Cinque anni fa alla vigilia di 
[ un 'rimpastino, di giunta in cui 
[perse la poltrona di assessore 
Eia Pampana denunciò I illegit-
f limita delle elezioni al con-
I gresjo che avevano ribaltato la 
«.maggioranza interna al Pli ro-
tritano Contestò i modi in cui 
•AntonetU aveva conquistalo il 
{partito 

Secondo I ex assessore, 
{Mauro Antonetti aveva fatto 

; gli elenchi di iscritti e i 
[rendiconti delle tessere pagate 
(alterando i rapporti di forza nel 

tito Una classica stona di 
rinu e vincitori giocata a colpi 

i tra maggioranze e mino

ranze del partito 
Paola Pampana, ebbe I ardi

re, di lavare I panni sporchi dei 
liberali romani davanti al notes 
di un giornalista della Repub
blica, Stefano Marroni, che n 
portò tutto in un ampio a t e o -
Io 

Il tono e le accuse non piac
quero affatto a Mauro Antonet-
ti Si scatenò cosi I ira del se
gretario liberale, che respinse 
sdegnato tutti i pesanti addebi
ti che gli erano stati attribuiti e 
denunciò la Pampana e il gior
nalista per diffamazione 

Ieri la sentenza del tribuna
le La signora liberale ha perso 
la sua battaglia politica ( e la 
poltrona, in seguito usci s Ien-
ziosamente dalla politica capi
tolina) ma ha vinto la contesa 
morale 

Con lei anche Stefano Mar
roni e stato assolto dall accusa 
di diffamazione 

conoscendo 11 diritto del Co
mune ad entrarne in possesso, 
ma intanto sul residence Spor
ting è stata iscritta un ipoteca 
di 63 miliardi in pratica la Cas
sa di Risparmio di Roma ha ac
cettato in garanzia un immobi
le che appartiene al patrimo
nio capitolino 

E visto che la concessione di 

un mutuo miliardario compor
ta di norma una sorta di istrut-
tona sui richiedenti e sulle ga
ranzie che sono in grado di 
presentare, qualcuno deve 
aver barato «Per un prestito di 
lungo periodo e di grosse pro
porzioni la banca « obbligata a 
prendere delle garanzie - dice 
Leon - . A questo punto, se c'è 

stata qualche scorrettezza da 
parte delle tre società, la ban
ca dovrebbe chiedere come 
minimo I immediata restituzio
ne del mutuo o di quanto già 
versato, o nuove garanzie per 
I ipoteca. Mi sembra comun
que difficile che la Cassa di ri
sparmio non abbia fatto gli ac
certamenti necessari, visto che 

di norma è piuttosto prudente 
Quindi qualcosa non ha fun
zionato Potrebbe anche esse
re stata messa nelle condizioni 
di non poter valutare la situa
zione Ma mi sembra comun
que che ci siano gli estremi per 
un intervento della magistratu
ra. 

La Cassa di Risparmio assi
cura che tutto è stato fatto se
condo il regolamento interno 
dell'istituto, che sono state 
controllate sanatorie ed even
tuali pendenze che tutto era in 
regola O almeno sembrava 

•È difficile ipotizzare che la 
Cassa di Risparmio non abbia 
fatto riscontri - dice Guido Ma-
gnni, della Filas la finanziaria 
regionale - Certo potrebbero 
essere stati omessi degli atti da 
parte delle società intestatarie 
dello Sporting Ma in genere 
sono gli stessi istituti di credito 
a fare delle verifiche AllaRlas 
ad esempio, una richiesta di 
mutuo apre una vera e propria 
istruttoria Si fanno accerta
menti sulle persone sui registri 
ed anche ncerche al di fuon 
dei registri, come potrebbe es
sere una verifica sull accetta
zione o meno di una domanda 
di sanatoria un immobile abu
sivo non ha mercato e quindi 
non può essere valutato né 

L economista 
Paolo Leon 
«Sull affare 
Sporting 
dovrebbe 
indagare la 
magistratura» 
Al centro 
un'immagine 
del residence 

ipotecato per garantire un mu
tuo» 

Qualcosa, insomma, non è 
andato per il verso giusto Che 
cosa, però potrebbe dirlo solo 
la Cassa di Risparmio, che co
me ente pubblico e tenuto a 
tutelare i prestiti concessi con 
adeguate garanzie, a meno di 
non correre il rischio di vedersi 
contestata una distrazione di 
fondi 

Unico appiglio possibile la 
mancata trascrizione dell ac
quisizione dell immobile da 
parte degli uffici capitolini Lo 
Sporting. dall 89 fino ad ora, 
continuava a figurare pnma 
come proprietà della Fillade, 
una delle società di Armellini, 
poi come appartenente a tre 
società «amiche» È stato solo 
dopo la sentenza del Tar che 
gli uffici comunali, al momen
to di procedere alla trascrizio
ne si sono resi conto di trovar
si tra le mani un immobile con 
una forte ipoteca sopra. E che 
I •imprendibile» Armellini, più 
volte nnviato a giudizio per 
truffa e bancarotta, e recente
mente anche per una frode fi
scale da SS1 miliardi, non sen
za qualche complicità aveva 
messo a segno un altro tiro da 
maestro 

Da ieri quaranta operai della «Romanazzi» sono senza lavoro. E si temono altri tagli 
Le officine diventeranno uffici per il ministero: lo dice anche il programma di Carrara 

Licenziati per fare spazio alle Poste 
Al posto delle officine, dovrà sorgere il nuovo mini
stero delle Poste. È scritto anche nel programma 
presentato da Carraro su «Roma-capitale» Cosi per i 
dipendenti della «Romanazzi» non c'è più posto. 
Dovranno lasciare le officine della Tiburtina, desti
nate a diventare uffici. Quaranta «tute blu» hanno 
già ricevuto le lettere di licenziamento. Ora gli altri 
operai temono il peggio. 

CLAUDIA ARLOTTI 

•*• Ora lo sanno ufficial
mente Romanazzi li licenzia 
per fare spazio al ministero 
delle Poste Cariche scritto nel 
programma presentato dal 
sindaco Carraro su •Roma-ca
pitale» dove sorgono le offici
ne, presto saranno uffici nuovi 
di zecca che ospiteranno i 
funzionari del dicastero Dun
que, le 'tute blu» della Tìburti-
na non servono più E ien so
no arrivate le prime quaranta 
lettere di licenziamento. La 

•procedura» formale era finita 
tre giorni fa Lunedi c'era stata 
la manifestazione della •Tl-
burtlna Valley», organizzata 
da Cgil-Cisl-Uil per protestare 
contro i tagli annunciati dalle 
aziende della zona Le buste 
di benservito su carta intestata 
«Romanazzi» sono state imbu
cate I indomani 

Restano novanta operai 
Non è difficile immaginare co
sa li aspetti (anche se ufficial
mente di nitri tagli per il mo

mento non si parla). Fino a 
qualche giorno fa, il progetto 
per trasfenre il ministero delle 
Poste sulla Tiburtina era solo 
un Ipotesi La denuncia era 
venuta dal sindacati II mini
stero aveva infatti distribuito 
un questionario ai propri di
pendenti che ne pensate - si 
chiedeva - di un eventuale 
spostamento sulla Tiburtina7 

Lo scopo, svuotare I attuale 
sededi piazza Dante, per con
sentire che vi si avviassero I la-
von di ristrutturazione I sinda
cati s erano subito delti con
trari Ma. comunque, sembra
va che non ci fosse niente di 
definitivo Ufficialmente, il mi
nistero s'era limitato a sonda
re il terreno attraverso un mi
ni-sondaggio d'opinione 

Ora invece le cose sono 
cambiate II programma di 
Carraro sull attuazione della 
legge per Roma-capitale ha 
fatto dell'ipotesi un progetto 

Tra le mille schede su «come 
sarà Roma» si avanza formal
mente la proposta di trasferi
mento sulla tiburtina Per lo 
Sdo è un altro «tradimento» 
La zona dove dovrebbero an
dare le Poste, Infatti, con il Si
stema direzionale orientale 
non c'entra niente Somiglia 
molto, questo caso, a ciò che 
sta accadendo con II ministe
ro delle Finanze (in questi 
giorni impegnato ad acquista
re immobili a Torpagnotta, al 
Laurentino e a Cinecittà est) 
Ieri la Cgil h i diffuso un co
municato di protesta sulla vi
cenda E l.i Sanità? Andrà nel 
quartiere della Magliana cioè, 
di nuovo, in una zona esatta
mente opposta all'area Sdo 
Vezio De Lucia, membro pds 
della commissione regionale 
per «Roma-capitale» ha appe
na chiesto che il consiglio del
la Pisana «stigamatizzi al più 
presto questa scelta del Co
mune» 

Intanto, c'è chi fa affari 
Dalla vendita degli immobili 
sulla Tiburtina Romanazzi 
dovrebbe ricavare centotrenta 
miliardi che sborserebbe il 
ministero (la cifra è ufficio
sa) L ex re del ferro ha già 
comunicato ai sindacati che 
per il mese di giungno nelle 
officine non dovrà più esserci 
un solo operaio Sedici li ha li
cenziati a ottobre, quaranta 
ieri Gli altri? Fino a qualche 
settimana fa sembrava che la 
soluzione ci fosse Romanazzi 
aveva garantito che sarebbero 
andati a lavorare in una nuova 
officina, a Fiano Romano, do
ve una volta sorgeva il dirigibi
le della Good-year Invece di 
questo progetto non si paria 
più L ex re del ferro, del resto, 
non fa troppo mistero delle 
sue intenzioni Da qualche 
giorno le «Officine Romanaz
zi» hanno anche cambiato no
me ora si chiamano «Roma
nazzi Officine-Immobiliare» 

Mancano mille paramedici, ma la Regione nega ogni assunzione 

L'allarme di Tecce per il Policlinico 
«Corsie nel caos, servono 400 infermieri» 
Mille infermieri per salvare il Policlinico. Ma la Re
gione dice no alle assunzioni «1 contratti a termine • 
ha detto ieri il rettore Giorgio Tecce - non sono ap
petibili per le nuove reclute» L'emergenza infermie
ristica danneggia t reparti di urologia, ortopedia e 
medicina generale. Gli illustri professori della medi
cina «Posti letto ridotti, la nostra professionalità è 
nortilicata» 

MARISTELLA INVASI 
* • Allarme sanità II Pollcli-
n co Umberto 1 rischia il «col
lasso* mancano I 046 infcr 
rnien e su un totale di 3mila e 
5<> posti letto solo 2mlla 450 
se no attivi A soffrire per I e-
mergenza infermieristica sono 
i leparti di ortopedia urologia 
e medicina generale II disagio 
cpedaliero è stato illustrato 
ien in una conferenza stampa 
dil rettore de «La Sapienza» 
Giorgio Tecce dal direttore sa 
nn ano Carlo Mastantuono e da 
illustri professori della medici

na come Mandelli Cortesim 
Perugia Cinotti e Marino 

La Regione non vuole sentir 
parlare di assunzioni La ri
chiesta di 400 infermieri avan
zala dal rettore e stata boccia
ta E il personale attualmente 
in servizio nschia di andare In 
•tilt, per stress da turnazione 
.Purtroppo - spiega Tecce - noi 
possiamo offrire solo contratti 
a termine E i nuovi inlermien 
data I incertezza di un posto 
minestrale preferiscono ri 
spondere ai bandi di concorso 
delle cllniche private» 

E ora e è il problema Pietra-
lata più di SO inlermien sono 
passati al nuovo ospedale 1 lo
ro posti sono a tult oggi vacan
ti -Sul problema Policlinico -
ha continuato il rettore • è ur
gente un incontro fra Regione 
università e ministero Per anni 
ci siamo lamentati che nessu
no voleva fare I infermiere e 
ora che abbiamo a disposizio
ne tanti giovani volenterosi e 
capaci non siamo nelle condi
zioni di assumerli. 

In una struttura sanitaria I in
fermiere 6 quasi importante 
quanto il medico Ma al Poli-
elmo la categona e numerica
mente al di sotto della pianta 
organica Un turno è compo
sto da cinque inlermien Ma 
se soltanto uno di questi si am
malasse il rischio di chiusura 
del reparto potrebbe diventare 
una realtà 

La carenza del personale 
paramedico incide sull assali
to e mortifica i medici II repar
to di ortopedia lamenta una 
drastica riduzione di posti let 
to «Abbiamo a disposizione • 

spiega il professor Perugia -204 
letti, ma possiamo occuparne 
solamente 92 Siamo impossi
bilitati a trattare la patologia 
ordinaria per far fronte solo al
le emergenze che provengono 
dal pronto soccorso Ci siamo 
affermati su scala intemazlo 
naie per interventi specialistici, 
quali la protesi dell anca ma 
non riusciamo ad essere com
petitivi perche manca il perso
nale per mandare avanti le 
corsie-

E paradossale Negli ultimi 
tre anni sono stati investiti, in 
totale per le strutture e per i 
macchinali dell'Umberto I, 
240 miliardi Un grande inve
stimento questo che nschia di 
essere annullato proprio dal 
I impossibilità di assumere del 
personale II nuovo editicio di 
urologia per esempio e in 
parte inutilizzato per far fun
zionare la parte inattiva occor
rerebbero 100 infermien 

Altrove la situazione non 
cambia II pnmano di emato
logia è stalo costretto a ndurre 
il numero dei trapianti di mi 
dolio Mentre chirurgia cardio

logica ha bisogno di 10 infer-
mien in più per far salire il nu
mero degli interventi da 300 a 
700 

«Secondo l'ultima conven
zione firmata con la Regione 
Lazio - ha spiegato il pnmano 
di nelrologia, Cinotti • Il repar
to dialisi avrebbe dintto ad un 
day ospitai, ma non c'è perso
nale e di questa esigenza non 
se ne parla più» 

Il malcontento è quindi ge
neralizzato I medici subisco
no quotidiane aggressioni dai 
pazienti circa I impossibilità di 
far fronte ali emergenza «La 
medicina moderna - ha sottoli
neato Cortesim pnmano re
sponsabile della seconda clini
ca chirurgica • richiede bravi 
medici bravi tecnici e bravi in
lermien Chi ha scelto di resta
re in ospedale è motivato da 
una forte passione Nel mio re
parto dove si opera in conti
nuazione e si fanno anche 
molti trapianti e è gente che 
entra nelle sale operatone alle 
se. del mattino per poi uscirne 
a mezzanotte» 

Permessi auto 
per il centro 
Le domande 
entro il 30 aprile 

Ultimi giorni per richiedere il permesso d accesso al centro 
stonco e alle zone comprese nella fascia blu I cittadini non 
residenti avranno tempo fino al prossimo 30 aprile per ri
chiedere il permesso Le domande corredate dalla docu
mentazione necessana ad ottenere il libero accesso, do
vranno essere presentate agli uffici della XIV npartizione del 
Comune di via Capitan Bavastro, 94 Presso gli stessi uffici 
sarà possibile ottenere informazioni sulla documentazione 
necessana da allegare alla domanda. 

La proposta di obbligare alla 
targa i motonni avanzata 
dai ministri finanziari piace 
molto all'assessore alla poli
zia urbana Piero Meloni 
•Con la complicità di quel 

_ _ ^ _ ^ _ _ _ _ _ _ _ _ _ simpatico mezzo di iraspor-
"*™^™"^™"™""^™™^™™' to - ha detto Meloni - ven
gono compiute troppe trasgressioni del codice della strada» 
La targa sui motorini di piccola cilindrata, secondo I asses
sore, oltre che ali Individuazione di chi si avventura in ma
novre spencolate permetterebbe di contribuire alla lotta 
contro i furti di motocic'i Meloni ha anche annunciato che 
nei prossimi giorni partirà una campagna contro «motonno 
servaggio» simile a quella realizzata I anno scorso e che ve
drà pattuglie di vigili urbani impegnate in controlli particola-
nsuimotonni 

L'assesore 
ai vigili 
vuole le targhe 
sui motorini 

Da tre mesi 
senz'acqua 
il cimitero 
di Prima Porta 

Manca l'acqua per pulire 
tombe e loculi e per nempi-
re i vasi dei don. Il cimitero 
di Pnma Porta, secondo il 
consigliere comunale verde 
Athos de Luca è ormai in 

_ _ _ ^ ^ _ _ ^ _ _ _ _ condizioni gravissime dal 
"™•»»»»»»••»•»•»»»»••••»•••••••»•••••> punto di vista dell igene e 
del decoro In un Interrogazione al sindaco de Luca ha an
che ipotizzato, vista I emergenza, la possibilità di chiudere il 
cimitero al pubblico Problemi ali impianto idrico del cimite
ro si erano verificali anche l'anno scorso e avevano provoca
to proteste e manifestazioni dei visitatori. La direzione del ci
mitero e in attesa da anni di uno stanziamento e di un ap
palto per nsistemare I impianto idrico De Luca ha anche 
chiesto al sindaco se non sia possibile far fronte di la carenza 
d'acqua con l'invio quotidiano di autobotti. 

Insediata 
alla Pisana 
la commissione 
Roma Capitale 

Sugli Interventi per Roma 
Capitale la Pisana alza la vo
ce con Carraro Secondo il 
presidente della giunta re
gionale, il de Rodolfo Gigli il 
sindaco di Roma, nella pre-

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ sentazionedelsuoprogram-
•^mm^t^m^mmm^mmmmmmm m a j ( 0 D e r e avrebbe «igno
rato il ruolo della Regione e quello della Provincia» Il presi
dente della giunta regionale è intervenuto ieri ali insedia
mento della neonata commissione per Roma Capitale e l'a
rea metropolitana. I! primo appuntamento messo in calen
dario dalla nuova commissione regionale sarà proprio un 
incontro con il sindaco di Roma. Sull esigenza di un imme
diato incontro con il pruno cittadino della Capitale si sono 
trovati d accordo tutti i membri della commissione 

Overdose: muore 
in ambulanza 
dopo il «buco» 
E la 35* vittima 

Un uomo di 34 anni è morto 
per un'overdose di eroina 
che si era iniettato in com
pagnia di un suo amico in 
via Monte del Grano, al Tu-
scolano Un passante ha vi-

_ ^ _ _ _ _ _ _ _ — _ _ _ _ sto ' d u e c o n ' e sinnghe in 
m^mmmmmmmm^mmm^mm' mano iniettarsi la dose, po
chi istanti i tossicodipendenti si sono accasciati a terra e 
I uomo li ha soccorsi Un'ambulanza chiamata dai carabi
nieri ha trasportato i tossicodipendenti a villa Irma. ma. po
co pnma di varcare il cancello della clinica, Cutrupia è mor
to il suo amico invece dopo le cure de- medici si è npreso 

3 arresti 
Vendevano dollari 
e marche da bollo 
fatte In casa 

U hanno fermati mentre a 
bordo di una Citroen B-X tra
sportavano le marcile dada 
5 mila lire fabbricate in casa. 
Gli agenti del I distretto e 
quelli della VI sezione della 
squadra mobile seguivano 

•"^™"^*™^—*^"™^™^ da tempo i tre falsari, e ieri li 
hanno arrestati in pieno centro storico Era propno negli isti
tuti bancari del centro e nei negozi della zona che la banda 
agiva cambiando I dollari e le marche da bollo contraffatte 
Nelle abitazioni di uno dei componenti della banda gli 
agenti hanno recuperato banconote Usa per un valore di 10 
mila dollan, 300 cambiali false, carte di identità e patena in 
bianco e carte di credito rubate I tre arrestati sono Corbel
la Giuseppe Cappellino Antonio e Pisanelli Carlo Le indagi
ni della polizia continuano per risalire al laboratono dove 
soldi e marche da bollo vengono falsificati 

CARLO FIORINI 

Via libera al piano parcheggi 

In 3 anni 60mila posti auto 
e 33 aree di scambio 
Già polemica sulla gestione 
• i La Regione ha dato il via 
libera al piano parcheggi ela
borato dal Comune di Roma II 
progetto prevede l'allestimen
to di circa 60 mila posti auto 
sparsi in tutta la città. Il piano e 
stato preparato, e sarà finan
ziato sfruttando i fondi e le 
normative stabilite dalla legge 
Tognoli I 50 mila nuovi po
steggi sorgeranno in diverse 
zone della città, saranno in 
parte ali interno di parcheggi 
pubblici e in parte privati Sa
ranno relizzati 33 parcheggi di 
scambio, collocati in zone 
strategiche e che dovrebbero 
incentivare I abbandono del-
I automobile a favore del mez
zo pubblico Per questi par
cheggi è prevista I accensione 
di mutui per un importo di 168 
miliardi Saranno poi realizzati 
dei parcheggi a rampe o mec
canizzati per 16 mila e 500 po
sti auto i cui costi saranno co
perti al 25% con i fondi della 
legge Tognoli e per il resto da 

354 miliardi che il Comune re-
penrà grazie ali intervento di 
privati In pratica il Comune 
pensa di concedere a consorzi 
privati la realizzazione e la ge
stione dei parcheggi e propno 
sulle modalità con le quali si 
procederà agli appalti ancora 
non è stata fatta chiarezza e 
probabilmente sorgeranno 
molte polemiche LAci, ad 
esempio ha già insinuato il so
spetto che attorno alla gestio
ne dei parcheggi sono in atto 
manovre per escludere I Auto
mobile Club dall operazione 
Oltre la metà dei posti auto 
previsti dal piano del Comune 
prevede la realizzazione di 
parcheggi totalmente a carico 
dei pnvati e la cui gestione sa
rà totalmente pnvata La loca
lizzazione di questi ultimi par
cheggi sarà definita in base al
le proposte che perverranno 
ali amministrazione e secondo 
meccanismi che ancora devo
no essere definiu 

l'Unità 
Giovedì 
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